



Regionaljournal Steiermark



MOTOCROSS-ACTION IN MURAU!

Nachdem das Rennen vom 23.06. wegen schwerer Regenfälle abgesagt werden musste, findet der 2. Lauf zum internationalen CHILLI-X Cup im Motocross, nun am 14. Juli auf der traditionellen Buckelhube-Motocrossstrecke statt.

Mit dabei, viele junge Nachwuchs-Hoffnungen des Motocross-Sports aus der Region, wie z.B. aus Unzmarkt: Christian Maier und Tobias Auer, aus Teufenbach: Georg und Gregor Kobald, aber auch Fahrer mit bereits internationaler Erfahrung wie der Jugendstaatsmeister von 2007, Paul Moser aus Neumarkt, oder der Fohnsdorfer Rene Primas, und der Mariahofer Daniel Egger! Sie alle bekommen es mit starker Konkurrenz, nicht nur aus Österreich, sondern auch aus Deutschland, Slowenien und Ungarn zu tun! Das Besondere beim CHILLI-X Cup ist, dass hier nicht nur Profis am Gasgriff drehen, sondern auch Hobbyfahrer die einfach nur Freude am Motocross-Sport haben! Auch Kinder und einige Frauen werden aktiv am Renngeschehen teilnehmen! Absolut einmalig bei einer Motorsportserie dieser Art, ist die Teilnahme einer ?ZERO-ELEKTRO-Motocross? Maschine am Rennen, wobei sich die Zuschauer vor Ort davon überzeugen können, dass dieses Motorrad in punkto Leistung und Haltbarkeit durchaus mit den benzinbetriebenen ?Brüdern? mithalten kann! Für Spannung, Spaß und Motorsport-Action bei freiem Eintritt ist garantiert! Rennbeginn ab 9.00 Uhr!

